

まちのできごと

藤里町老人クラブ大会

9月25日、総合開発センターにおいて、

令和6年度藤里町老人クラブ大会が開催され、約90名が参加しました。

始めに、菊地誠一町老人クラブ連合会長からあいさつがあり、続いて老人福祉功績者2名に対し、表彰状と記念品が贈られました。

続いて、来賓からの祝辞と加藤十さんによる大会宣言がされた後、能代警察署生活安全課・交通課による「特殊詐欺の被害防止について」と題した講演が行われました。

【老人福祉功績者】

・市川 市治さん（一の渡）
・下坂 啓子さん（幸町）



能代警察署による講演

9月29日、「みんなげんきにたのしく挑戦☆冒険☆SHOW TIME♪」をテーマに、藤里学園のグラウンドで幼稚園なかよし運動会が開催されました。この日は、うめ組による元気な選手宣誓のあと、かけっこやマスゲーム、親子

幼稚園なかよし運動会



藤里音頭2024Verが披露

10月5日、「NEXT STAGE」128の心をひとつに！みんなが主役の学園祭♪をテーマに、藤里学園体育館で藤里学園祭が行われました。オープニングパフォーマンスでは全校合唱「白神讃歌」と全校児童生徒による「藤里音頭2024ver」が披露されました。そ



親子で協力！！

で力を合わせて走る障害物競走などが行われ、練習の成果を十分に發揮していました。懸命競技に取り組んでいる姿を、保護者の方々も笑顔で見守っていました。

園児たちがはつらつとした笑顔で一生懸命競技に取り組んでいる姿を、保護者の方々も笑顔で見守っていました。

の後は各学年により劇やパフォーマンス、合唱が披露され、工夫を凝らした内容に会場は歓声で溢れていました。



ハロウィンリース作り体験

10月12日、福祉の拠点こみつとにおいて、こみつと感謝祭が開催されました。感謝祭では、飲むわらびもちの提供の他、ラーメンプロジエクトによるラーメンがお披露目されました。そのほか各種体験ができるコーナーも多数設けられ、訪れた人々を楽しませていました。



大喜利対決！！

令和6年度こみつと感謝祭

みんなのわだい